

10月 TOMATOだより

2020年 10月1日
ARINKOMURA

きれいな秋の空が気持ちよくて、園庭遊びが盛んな TOMATO クラスの子どもたち。

築山から助走をつけて降りてみたり、転ばないようにゆっくりくだってみたり。 築山から降りることができますと、みんな「できたぞ！」の達成感があります。「すごいねえ。できたねえ！」と拍手されると、なんとも得意げな表情です。友だち、スタッフみんなで遊ぶことを楽しみました TOMATO クラスの子どもたちこどもたちは、相手を思いやる姿も見られ、どんどん世界が広がります。



〈今月の保育目標〉

- ・身の回りのことに対する興味を持ち、自分でやろうとする気持ちを育む。
- ・運動的な遊びを楽しむ。



〈今月の活動〉

- うた くだもの列車 まつぼっくりなど
- 絵本 しろくまのパンツ など
- 製作 手型アート など
- 活動 しっぽ取り 電車ごっこ ミュージック・ケア など



サルスベリの花がきれいに咲きました



8月の後半から咲き始めたサルスベリ。

白、薄ピンク、濃いピンク。色とりどりに ARINKOMURA のお庭を華やかにしてくれました。

9月になり、その花が散り始めると、芝生はきれいな絨毯に!!花一つ一つはとても小さくて、TOMATOさんの小さなおててにはちょうど集めやすいようです。丁寧に拾い集め、フラワーシャワーをする姿が見られました。カラフルなお花で、かわいらしい遊びを楽しんでいます。



みんなとあそぶってたのしいねっ！

友だちの名前を呼ぶようになり、かかわりを楽しむ姿が日に日に増えてきました。

「ちょーだい」「はいどうーぞ」「ありがとう」など会話のやり取りも増え、小さなコミュニティがあちこちに見られます。ときどきケンカもしてしまうけれど、ともだちを意識した子どもたちの姿に成長を感じます。



スマイリンピックが開催されます

TOMATOクラスは親子競技を行いますので、

当日はご協力をよろしくお願ひいたします。

詳しい競技内容は 後日お知らせいたします。



おたんじょうびおめでとう
まかいやま かけるくん (10/13)